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Teilbetreutes Wohnen 

Teil-betreutes Wohnen ist für Menschen,  

die Hilfe im Alltag brauchen. 

Man braucht dafür eine Bewilligung vom FSW. 

FSW ist die Abkürzung für Fonds Soziales Wien. 

Auf der Bewilligung steht eine Leistungsstufe. 

Die Leistungsstufe bestimmt,  

wie viel Hilfe man bekommt. 

integration wien bietet teil-betreutes Wohnen für Leistungsstufen 1 bis 4. 

Das macht die Wohnassistenz 

Ihre Wohnassistentin oder ihr Wohnassistent hilft ihnen, zum Beispiel: 

• beim Wohnen und bei der Haushaltsführung: 

Instand-Haltung der Einrichtung, Einkäufe, Essenszubereitung… 

• bei der Geld-Einteilung 

• bei behördlichen Angelegenheiten 

• bei der Arbeitssuche 

oder beim Schaffen sinnvoller Beschäftigungs-Möglichkeiten 

• bei der Gestaltung von Freizeit und Urlaub 

• beim Aufbau sozialer Kontakte 

• bei der Suche nach Weiterbildungs-Angeboten 

• und vielen anderen Aktivitäten mehr 

Wir planen gemeinsam 

Wir machen gemeinsam mit Ihnen einen Plan. 

In dem Plan legen wir fest, 

welche Hilfe Sie brauchen und wie oft. 

Alles ist: 

• Freiwillig. Nur, wenn Sie es möchten. 

• Vertraulich. Wir erzählen ohne Ihre Erlaubnis nichts weiter. 
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Kosten 

Der FSW bezahlt die Stunden für die Wohnassistenz 

Sie müssen für die Wohnassistenz nur etwas zahlen, 

wenn während eines Termins Kosten anfallen. 

Zum Beispiel, wenn Sie gemeinsam ins Kino gehen, 

dann müssen Sie die Kino-Karte für Ihre Wohnassistenz zahlen. 

Wenn Sie Teil-Betreutes Wohnen möchten 

Rufen Sie uns an: 0650 55 13 827 

Oder schreiben Sie ein E-Mail an Stephan Wagenhofer: 

stephan.wagenhofer@integrationwien.at  

mailto:stephan.wagenhofer@integrationwien.at

